

Les Rolling Stones expriment leurs désirs de jouer devant le public cubain



La Havane, 23 mars, (RHC).- Les Rolling Stones, l'ensemble mythique du rock, ont fait diffuser, à l'intention du peuple cubain, un film vidéo en espagnol dans lequel ils expriment leurs désirs de jouer à La Havane. On estime que leur concert, samedi, à la Cité sportive, rassemblera un million de personnes.

«Salut Cuba! Nous sommes très heureux de jouer pour vous. Nous avons été dans beaucoup d'endroits incroyables mais ce concert sera historique pour nous et nous espérons que pour vous aussi» souligne Mick Jagger, leader des Rolling Stones dans ce message au public cubain.

«Merci de nous accueillir dans votre beau pays. Nous espérons vous voir le 25 mars à la Cité sportive de La Havane» conclut le message.



Radio Habana Cuba